
2024 年度 春季通常理事会 議事録 
 
【開催日時】 
2024 年 5 月 26 日(日) 
13:00〜15:00 
 
【会場】 
リモート 
 
【出席】 
理事 25 名、理事就任予定者 2 名、顧問・相談役 2 名、監事 2 名、事務局 1 名、合計 32 名 
 
議長     酒向 明浩(会長) 
議事進行   上野 秀嗣(専務理事) 
議事録作成  中野 陽介(広報局長) 
議事録署名人 酒向 明浩(会長) 
       西方 明(監事) 
       古田土 雅行(監事)  
 
■出席者 
酒向 明浩、上野 秀嗣、福原 一成、高坂 壮一、水澤 泰彦、須田 善 一、井口 法之、耳塚 史
泰、中野 陽介、勝亦 誠、平井 良紀、大竹 正起、金田 幸治、佐々木 直、浅倉 淳、吉本 武
史、今井 明弘、豊田 浩康、松葉 道彦、林 壮一、平井 貴司、上村 理広、上田 哲也、山下 
和弘、橋本 浩二、吉家 知也子(理事就任予定者)、鈴木 一博 (理事就任予定者)、佐藤 昭次

郎、河守 勝次郎、西方 明、古田土 雅行、加藤 緑 
 
■酒向会長挨拶 
皆様、おはようございます。本日の春季通常理事会にご出席いただき、ありがとうござい

ます。 今年は役員改選の年です。先日の企画運営会議で担当局長の予定者を発表しました

が、その予定者の皆様は前任者と引き継ぎしていただき、スムーズに局の仕事が動けますよ

うお願いいたします。  
また、会費未納者がまだまだ沢山いますので、各本部長・支部長が連携をとっていただ

き、未納者が退会しないように進めていただき、未納者も減らす、退会者さも出さないよう

お願いいたします。また、3 月 24 日に上野専務理事と石川県金沢市に行き、能登半島地震

での被災者会員へ各本部からお預かりした義援金をお渡ししたことを報告させていただきま

す。全国大会に関して今後は東京で開催いたしますが、地方でやってほしいっていう意見も

色々とございますが、本部にてしっかりと計画を練っていただき、赤字にならない計画を立

て、協会に言っていただければ前向きに考えていきたいと思っております。また先日の企画

運営会議でもお話ししましたが、協会からの依頼などで、例えば「カクテルランキング」、

アニメ『バーテンダー』に関しての依頼など、地方の会員の方が率先して応募していただい

ています。 大都市の東京・大阪等の反応が非常に少ないようですので、今後来期におかれ

ましても、皆様にお願いしたことも多々ございますので、東京・大阪が筆頭となり進めてい

ただきますよう、よろしくお願いいたします。 本日の理事会は承認事項も多々ございま

す。皆様ご理解いただき、ご承認のほど、よろしくお願いいたします。 
 
■議題 
第 1 号議案 2023 年度 事業報告 
2023 年度 協会活動報告(酒向会長) 

2023 年度 協会活動報告が詳細になされた。 



 
2023 年度 協会事業報告(酒向会長) 

2023 年度 協会事業報告が詳細になされた。 
 
2023 年度 各本部、各局・各委員会 活動報告 
各本部 活動報告 
●北海道本部(平井本部長) 

2023 年度 本部活動報告がなされた。 
 

●東北本部(金田本部長) 
2023 年度 本部活動報告がなされた。 

 
●関東広域本部(浅倉本部長) 

2023 年度 本部活動報告がなされた。 
 
●中日本本部(今井本部長) 

本年 1 月 1 日の能登半島地震の災害に際し、3 月 24 日、酒向会長・上野専務理事にご来

訪をいただき、協会の各本部より中日本本部の被災者に対し、心温まる義援金をいただいた

ことに本部を代表して、心よりの感謝を述べ、 義援金は被災状況に応じて各会員に届けさ

せていただくとの報告がなされた。 
 
 
●関西本部(松葉本部長) 

第 50 回 全国バーテンダー技能競技大会を関西本部が主管本部として遂行し、関係者含め

約 1,200 名の来場者となり、無事終了したとの報告がなされた。 
 
●中国本部(平井本部長代行) 

2023 年度  本部活動報告がなされた。 
 
●四国本部(上村本部長) 

2023 年度  本部活動報告がなされた。 
 
●九州本部(山下本部長) 
七島 啓様(福岡県支部)のご葬儀の折には、ご供花・ご香典を賜り、またお忙しい中、遠方

より沢山の方々に参列していただいたことへの御礼が述べられ、葬儀も滞りなく執り行れた

との報告がなされた。 
 
各局・各委員会 活動報告 
●総務局(高坂局長) 

2023 年度 総務局 活動報告がなされた。 
 
●管理局(須田局長) 

2023 年度 管理局 活動報告がなされた。 
 
●技術研究局(井口局長) 

2023 年度 技術研究局 活動報告がなされた。 
 
●渉外局(耳塚局長) 

2023 年度 渉外局 活動報告がなされた 
 



●広報局(中野局長) 
2023 年度 広報局 活動報告がなされた。 

 
●検定試験委員会(勝亦委員長) 

2023 年度 検定試験委員会 活動報告がなされた。 
 
●顕彰委員会(福原委員長) 

2023 年度 顕彰委員会 活動報告がなされた。 
 
●事務局(加藤事務局長) 

2023 年度 事務局活動報告がなされた。会費未払い者数が 127 名になっており、まだ 100
名を切っていない状況の報告がなされた。100 名以上の会員を新規で入れるというのは非常

に厳しいものがあり、会長から話があったように退会者をなるべく出さない方法でお声がけ

をいただければとの要請がなされた。また、間違ってコムラード会員の会費で払れた方が数

名おり、本部長と支部長には Cc を入れ、その方々に差額を支払いを促すよう要請がなされ

た。 
EBCC のチケット販売店をホームページの方にもアップし、各店舗に 4 種類あるチケッ

ト、非会員と会員の観戦券と共通券それぞれ 4 種類のものを送付したので、不足の場合は

再度追加で送付するとの報告がなされた。新入会員の無料観戦に関しては機関誌にも記載が

あり、対象者となる会員に観戦は無料なので、案内していただきたいとの要請がなされた。 
 
第 1 号議案 2023 年度 事業報告・活動報告は承認された。 

 
 
第 2 号議案 2023 年度 決算報告・監査報告 
 
【財務局】(水澤局長) 
水澤局長より決算報告がなされた。(決算書参照) 
古田土監事・西方監事から監査報告がなされた。(監査報告書参照) 

 
第 2 号議案 2023 年度 決算報告・監査報告は、承認された。 

 
第 3 号議案 理事・監事・名誉会員 選任  
 
第 3 号議案 理事・監事・名誉会員 選任は承認された。 

 
 
第 4 号議案 2024 年度 事業計画(案) 
 
2024 年度 協会活動予定(案)(会長) 

2024 年度 協会活動予定(案)の説明がなされた。 
 

2024 年度 事業方針(案)(会長) 
 2024 年度 事業方針(案)の説明がなされた。 
 
各本部 活動方針(案) 
 
●北海道本部(大竹次期本部長) 



2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。昨年同様、N.B.A.の魅力発信のためのバ

ーテンダーズセミナーについては内容決定次第開催したいとの報告がなされた。その際は協

会の協力を賜りたいとの要請がなされた。 
 
●東北本部(金田本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。各支部の活動を活発に行うよう、本部の

方でもサポートしていくとの報告がなされた。 
 
●関東広域本部(吉本次期本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。本部では会員の声や役員による提案を基

に、各種イベント・各種講演会の実施についてのサポートに努めていきたいとの報告がなさ

れた。 
 
●中日本本部(豊田次期本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。研究会の充実が大切だと考えており、昨

年から開催のリモートによる各支部合同での研究会及び賛助会メーカー様のタイアップ等、

今後もより一層考えていきたいとの報告がなされた。 
 
●関西本部(松葉本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。2024 年度本部運営方針を挙げており、今

年度は 9 つ挙げているとの報告がなされた。 
 
●中国本部(平井次期本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。滞りなく本部役員の活動の引き継ぎを行

い、円滑に活動を行っていきたいとの報告がなされた。また、会員と選手の増加とカクテル

パーティーなど収益事業を開催していけるよう、活動していきたいとの報告がなされた。 
 
●四国本部(上村本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。2024 年度 本部予選会は無観客で開催し

たが、2025 年度 本部予選会はお客様を迎えて開催できるよう、準備していきたいとの報告

がなされた。 
 
●九州本部(山下本部長) 

2024 年度 本部活動方針(案)の説明がなされた。会員の今以上の密な交流を行い、退会者

の歯止めをしていきたいとの報告がなされた。 
 
各局・各委員会 活動方針(案) 
 
●総務局(高坂局長) 

2024 年度 総務局 活動方針(案)の説明がなされた。 
 
●管理局(須田局長) 

2024 年度 管理局 活動方針(案)の説明がなされた。また、会費入金状況の報告が詳細にな

された。 
 
●技術研究局(井口局長) 

2024 年度 技術研究局活動方針(案)の説明がなされ第 29 回 全国エリートバーテンダー カ
クテルコンペティションについて、詳細に説明がなされた。第 51 回 全国バーテンダー技能

競技大会について詳細に説明がなされた。 



 
●渉外局(耳塚局長) 

2024 年度 渉外局 活動方針(案)の説明がなされた。 
 
●広報局(中野局長) 

2024 年度 広報局 活動方針(案)の説明がなされた。 
 
●検定試験委員会 

2024 年度 検定試験委員会 活動方針(案)の説明がなされた。 
 

【上野専務理事】 
呼称技能認定試験 要綱の一部訂正・追記の説明がなされた。 

 
 
●顕彰委員会(福原委員長) 

2024 年度 顕彰委員会 活動方針(案)の説明がなされた。 
 
国際賞  
鮎川 正徳(関西本部) 
市川 寛(関東広域) 
 
［マイスターバーテンダー1 名/定数 13 名］ 
［ベストバーテンダー12 名/定数 13 名］ 
以上の発表がなされた。 
 
●事務局(加藤事務局長) 

2024 年度 事務局 活動方針(案)の説明がなされた。 
 
第 3 号議案 2024 年度 事業計画(案)・活動方針(案)は、承認された。 

 
 
 
第 4 号議案 2024 年度 予算(案) 
●財務局(水澤局長) 
水澤局長より 2024 年度収支予算書(案)の説明がなされた。 
(予算書参照) 
第 4 号議案 2024 年度予算(案)は、承認された。 
 
 
第 29 回 全国エリートバーテンダー カクテルコンペティション及び第 51 回 全国バーテン

ダー技能競技大会 進捗状況報告(浅倉本部長) 
 ホテルの予約状況・会場の進捗状況の報告がなされた。 
 
 
 
第 5 号議案 規定等の一部訂正・追記について 
【上野専務理事】 
協会経費規定・協会旅費規定・協会競技大会・イベント規定の追記・都道府県支部ポイン

ト使用の考え方・都道府県支部ポイント増減一覧・機関誌のデジタル化について、本部予選



会非賛助会企業協賛規定について、EBCC の年齢制限、以上について詳細に説明がなされ

た。 
 
第 5 号議案 規定等の一部訂正・追記については承認された。 

 
第 6 号議案 その他 
●カクテル文化振興会から(CCF 酒向理事) 

「東京 インターナショナル バーショー 2024」の来場者数が 2 日間延べ約 14,500 人と報

告がなされた。沢山の皆様にご来場いただいたとの報告がなされた。また、スタッフとして

ご協力いただいた皆様に感謝を述べられた。 
 
【加藤事務局長】 
会費未払者の捕捉の説明がなされた。 
全国通常総会委任状の提出の協力依頼がなされた。 

 
【高坂総務局長】 
全国総会の評議員の出欠・宿泊の手配・スケジュールについての確認と説明がなされた。 

 
 
 
以上をもって議案の全てが承認され、2024 年度 春季通常理事会が終了した。 
上記の決議を明確にするため、議事録署名人は署名捺印する。 
 
 
 

2024 年 5 月 26 日 
一般社団法人 日本バーテンダー協会 

2024 年度 春季通常理事会 
 
 
 
議事録署名人(会長) 
 
 
 
 
議事録署名人(理事) 
 
 
 
 
議事録署名人(理事) 
 
 
 




